



blue PiraT Client

Release Notes

Release Date 20.03.2014

Product blue PiraT Client

Version Client_4.4.4, ClientLibrary_4.4.4

Author Bernd Dietrich

Inhalt / Table of Contents

1	Deutsche Version	3
1.1	Beschreibung	3
1.2	Neue Features und Verbesserungen	3
1.3	Neue Features und Verbesserungen (noch nicht überprüft)	3
1.4	Behobene Fehler	3
1.5	Behobene Fehler (noch nicht überprüft)	4
1.6	Bekannte Fehler	4
2	English Version	5
2.1	Description	5
2.2	New Features and Enhancements.....	5
2.3	New Features and Enhancements (not yet verified)	5
2.4	Fixed Bugs	5
2.5	Fixed Bugs (not yet verified)	6
2.6	Known Bugs	6

1 Deutsche Version

1.1 Beschreibung

Dieses Dokument bezieht sich auf das folgende Produkt:

- blue PiraT Client Client_4.4.4, ClientLibrary_4.4.4

1.2 Neue Features und Verbesserungen

In diesem Release wurden die folgenden Features und Verbesserungen umgesetzt:

Nr	Name	Beschreibung	Kommentar
6775	Busspezifikation: Neue Version 3.1.0 wird unterstützt.		

1.3 Neue Features und Verbesserungen (noch nicht überprüft)

Alle neuen Features oder Verbesserungen wurden überprüft.

1.4 Behobene Fehler

In diesem Release wurden die folgenden Fehler behoben:

Nr	Name	Beschreibung	Kommentar
6517	Sporadisch selten falsche Zeitstempel nach DLT-Konvertierung von seriellen Daten	Bei der Konvertierung von seriellen Daten in das DLT Format kam es sporadisch selten vor, dass der Zeitstempel falsch war. Der Zeitstempel im konvertierten Offline-Datensatz war korrekt.	[Ticket = '2013121885000065']
6607	CAN Baudraten für Single Wire CAN bei HW4.x (MOST50) nicht korrekt	Mit der neuen Client Version werden die benötigten Single Wire CAN Baudraten 33333 und 83333 Baud/s wieder unterstützt.	[Ticket = '2014011685000024']
6616	Client-Absturz auf Grund eines zu langen Dateinamens (inklusive Pfad > 255 Zeichen)	Bei der Konvertierung konnten sehr lange Dateinamen entstehen, wenn "Markernummer in Namen einbinden" aktiviert war. Die Anzahl der Marker im Dateinamen wird auf 6 begrenzt. Ferner wird beim Verschieben in das Zielverzeichnis die Länge überprüft.	[Ticket = '2014011685000079']
6623	Busspezifikation: Falsche Default Einstellung für den Parameter VLAN ID	Wenn die VLAN-ID eines DLT-Eintrags in der Busspezifikation leer ist, dann wird das zugehörige Textfeld nun leer gelassen. Zuvor wurde der Default-Wert 0x1 befüllt.	[Ticket = '2014011685000033']

6624	Busspezifikation: Setzen von "VLAN aktiv" erfolgt nicht automatisch	Mit der neuen Client Version erfolgt die Einstellung "VLAN aktiv" automatisch, wenn der über die Busspezifikation eingelesene Eintrag eine gültige VLAN-ID hat. Wird ein neuer Eintrag ohne VLAN-ID eingelesen, wird die Einstellung zurückgenommen.	[Ticket = '2014011685000051']
6705	Anpassung der Default-Einstellung in der Ansicht Download Zeitbereich	Bisher werden beim Öffnen der Ansicht Download Zeitbereich die Default-Werte 00:00 - 23:59 angezeigt. Zukünftig wird als Default-Zeitbereich 00:00 - "Aktueller Zeitpunkt" angegeben.	[Ticket = '2014020585000034']
6813	ClientLibrary: Header-Informationen in otmt-Dateien verschoben	Beim sortierten Download mit der ClientLib v4.4.2 befinden sich die Header-Informationen nicht immer am Beginn der otmt-Dateien.	[Ticket = '2014022185000021']

1.5 Behobene Fehler (noch nicht überprüft)

Alle behobenen Fehler wurden überprüft.

1.6 Bekannte Fehler

Es gibt in diesem Release keine bekannten Fehler.

2 English Version

2.1 Description

This document refers to the following product:

- blue PiraT Client Client_4.4.4, ClientLibrary_4.4.4

2.2 New Features and Enhancements

The following features and enhancements have been implemented in this release:

Nr	Name	Description	Comment
6775	Bus specification: New version 3.1.0 is supported.		

2.3 New Features and Enhancements (not yet verified)

All new features and enhancements have been verified.

2.4 Fixed Bugs

The following bugs have been fixed in this release:

Nr	Name	Description	Comment
6517	Sporadic rare wrong time stamps after DLT conversion of serial data	During conversion of serial data in to the DLT format, wrong time stamps occurred sporadically. The time stamp within the converted offline data was correct.	[Ticket = '2013121885000065']
6607	CAN baud rates for single wire CAN for HW4.x (MOST50) not correct	Within the new client version the required single wire CAN baud rates 33333 und 83333 Baud/s are supported.	[Ticket = '2014011685000024']
6616	Too long file names (path included) causes client crash (> 255 characters)	Data conversion can lead to long files names, especially in case of activated function "Add marker numbers to file name". The maximum number of markers in the file name is now limited to 6. Additionally the length of the target path is checked.	[Ticket = '2014011685000079']
6623	Bus specification: Wrong default setting of the parameter VLAN ID	If a DLT entries VLAN ID of the bus specification is empty, the corresponding text box is not filled. Within the old client version the default value 0x1 was used.	[Ticket = '2014011685000033']
6624	Bus specification: Setting of "VLAN active" is not carried out automatically.	The new client activates the setting "VLAN active" automatically, if the bus specification entry has a valid VLAN ID. If a new bus specification entry without valid	[Ticket = '2014011685000051']

		VLAN ID is chosen, the configuration is reset automatically.	
6705	Adaption of the default parameters within the view download time period	Until now the view download time period was filled with the default values 00:00 - 23:59. With the new client version the default time period is adapted to 00:00 - "current point of time".	[Ticket = '2014020585000034']
6813	ClientLibrary: Header informations not at the top of otmt files	Using the sorted download of the ClientLib v4.4.2 could lead to disarranged header information. It is not always at the top of the otmt files.	[Ticket = '2014022185000021']

2.5 Fixed Bugs (not yet verified)

All fixed bugs have been verified.

2.6 Known Bugs

There are no known bugs in this release.